



Echos de la Société

Le 28 décembre, à l'Hôtel de Ville, avait lieu un concert-conférence de la Société des Arts, Sciences et Lettres. M. Paul Fontaine, avocat, licencié en sciences économiques de Paris, a été le conférencier de la circonstance. Dans une forme très littéraire, il a parlé du rôle de "la cigale et de la fourmi" dans toute société qui veut grandir.

La partie musicale de la soirée a été remplie par Mlle Lucienne Bergeron, élève de Mlle May Légaré, qui exécuta au piano "Polichinelle" de Rachmaninoff et une étude de Chopin, et par M. Raoul Dionne, accompagné par M. Geo. Chouinard, qui a rendu deux jolies chansons dont l'une avait pour titre: "Trois petits garçons" et l'autre: "Gerbes fanées".

L'hon. L.-A. David, secrétaire provincial, qui était l'hôte d'honneur de la Société des Arts, Sciences et Lettres, a fait une jolie allocution.

M. C.-J. Magnan présidait pour la première fois les séances de la Société. Il s'est brillamment acquitté de sa nouvelle tâche. Nous croyons intéresser nos lecteurs en publiant le texte de son discours de présentation:

"La Société des Arts, Sciences et Lettres, dit-il, continue ce soir, de la plus heureuse façon, la série de conférences inaugurées l'automne dernier. Je dis de la plus heureuse façon, et pour cause. En effet, et tout d'abord, notre hôte d'honneur, ce soir, est précisément l'honorable Ministre dont relèvent les Arts, les Sciences et les Lettres en notre province. M. David a déjà fait beaucoup pour enrichir ces trois domaines intellectuels en favorisant ceux des nôtres chez qui le talent s'allie à l'amour du travail, et en créant une commission dont la mission est de veiller à la conservation de nos souvenirs et monuments historiques. La tâche est loin d'être achevée, mais l'élan est donné et nous souhaitons qu'une élite de plus en plus nombreuse, chez les jeunes de chez nous, correspondent aux encouragements généreux du Gouvernement de Québec, encouragements qui s'étendent non seulement aux Lettres mais aussi aux Arts et aux Sciences.

"Monsieur le Ministre, au nom des membres de la Société des Arts, Sciences et Lettres, permettez-moi de vous souhaiter la plus cordiale bienvenue et de vous remercier bien vivement pour la marque de haute sympathie que vous accordez ce soir à notre jeune société canadienne-française.

"Deux distingués amateurs ont bien voulu nous accorder le concours de leur talent musical; que Melle Bergeron et Monsieur Dionne daignent accepter